



Association pour le Développement de la  
Culture et des Loisirs des Jeunes de la Chapelle

Les assassinats des 12 de Charlie Hebdo, d'une policière municipale à Montrouge et de 4 juifs Porte de Vincennes sont des attentats odieux et injustifiables.

Nous, membres du conseil d'administration de l'ADCLJC, refusons les divisions de haine et les amalgames. Nous voulons vivre et grandir ensemble à La Goutte d'Or et à La Chapelle, riches de la diversité de nos cultures et dans un même État de droit.

Nous entendons assumer nos responsabilités en tant que citoyens et en tant qu'acteurs d'une association de prévention spécialisée. Nous amplifierons nos efforts pour une meilleure efficacité de la prévention spécialisée. Nous agissons pour que les jeunes générations aient un meilleur accès aux bénéfices de l'idéal démocratique.

Nous accompagnerons les enfants et les jeunes adultes de La Chapelle et de la Goutte d'Or pour leur garantir plus de liberté, leur assurer plus d'égalité et leur montrer plus de fraternité. Ils pourront ainsi mieux prendre conscience de leurs aptitudes, développer leur personnalité et se préparer à devenir des citoyens actifs.

Paris, le 22 janvier 2015

Le conseil d'administration de l'ADCLJC